

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
<i>Dataset</i>	Merupakan kumpulan data yang terorganisir atau terstruktur yang digunakan sebagai dasar dalam analisis, penelitian, atau pengembangan model statistik atau algoritma pembelajaran mesin.	5
IDF	<i>Inverse Document Frequency</i> adalah sebuah metode dalam pengolahan teks yang digunakan untuk mengukur seberapa umum atau jarang suatu kata kunci muncul di seluruh koleksi dokumen.	9
<i>Library</i>	kumpulan modul atau fungsi-fungsi yang telah dikembangkan sebelumnya untuk menyediakan fungsionalitas tambahan yang dapat digunakan dalam pengembangan perangkat lunak dengan <i>python</i> .	17
<i>Overfitting</i>	Merupakan suatu kondisi yang terjadi saat model statistik atau algoritma pembelajaran mesin terlalu rumit atau terlalu cocok dengan data pelatihan yang digunakan.	8
<i>Oversupply</i>	Merupakan kondisi di mana jumlah pasokan atau penawaran suatu produk atau layanan melebihi permintaan atau kebutuhan yang ada di pasar.	53
SVM	<i>Support Vector Machine</i> adalah Suatu metode yang digunakan untuk mencari sebuah <i>hyperplane</i> yang memiliki kemampuan untuk memisahkan dua set data yang berasal dari dua kelas yang berbeda.	2
TF	<i>Term Frequency</i> adalah sebuah metode dalam pengolahan teks yang digunakan untuk mengukur seberapa sering suatu kata atau <i>term</i> muncul dalam suatu dokumen.	9
TF-IDF	<i>Term Frequency-Inverse Document Frequency</i> adalah sebuah metode yang digunakan dalam pengolahan teks untuk mengevaluasi seberapa penting suatu kata kunci (<i>term</i>) dalam suatu dokumen atau koleksi dokumen.	9
<i>Tweet</i>	Pesan yang diunggah ke platform media sosial Twitter dan berisi teks, foto, GIF, dan/atau video.	4
UMKM	Usaha Mikro, Kecil dan Menengah, Istilah ini digunakan untuk menggambarkan kategori	1

	bisnis berdasarkan ukuran dan skala operasionalnya	
URL	<i>Uniform Resource Locator</i> adalah sebuah alamat yang digunakan untuk mengidentifikasi secara unik sebuah sumber daya di Internet.	5
Volatil	Merupakan istilah yang digunakan dalam konteks keuangan dan investasi untuk menggambarkan tingkat fluktuasi atau perubahan harga aset secara cepat dan signifikan dalam jangka waktu tertentu.	50